



CMA

CENTRO MORELENSE DE LAS ARTES



Pablo González Barrios

Artista visual especializado en técnicas cerámicas y arte popular mexicano. Ha hecho trabajo de campo en las comunidades alfareras de la región centro veracruzana: Aguasuelos, Blancaespuma, Chavarrillo, Chiltoyac y Rancho Nuevo; asimismo del estado de Morelos en Cuentepec y Tlayacapan. También ha colaborado con el Instituto de Artes de la Universidad Veracruzana en el rescate de técnicas tradicionales de impresión de imágenes sobre cuerpos cerámicos.

Su trabajo es una reflexión constante en torno al universo ideológico y estético de los imaginarios colectivos provenientes de algunas de las diferentes sociedades urbanas, suburbanas y rurales de México.